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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
REFORMAS EN JUNIO: BGU Por Noticias Si en junio no están listas las reformas a las leyes locales en materia electoral, se podría caer en inconstitucionalidad y con esto poner en riesgo las elecciones del 2015, declaró el diputado Braulio Guerra Urbiola, presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del estado de Querétaro. Dijo que en junio de 2014 es el plazo para hacer todas las reformas a las leyes locales a las que está obligada la Legislatura local y por mandato federal; y la primera semana de octubre de este mismo año cuando inicie el proceso electoral que cerrará con votaciones locales y federales en junio del 2015. “La primera semana del mes de octubre se declarará el inicio del proceso electoral en este 2014; no es un  tema de votos, es mandato constitucional, tenemos que adaptar nuestra legislación en Querétaro para que no sea inconstitucional, si no, tendríamos controversias constitucionales y podríamos poner en riesgo la legalidad de la elección”, subrayó. El legislador priista también señaló: “es un trabajo exhaustivo que nos va a hacer concentrarnos en este proyecto legislativo en el mes de junio; ya en la Junta de Concertación revisaremos el calendario para irnos poniendo fechas y sacar los temas hacia adelante”. Con estas acciones, se debe reformar la Constitución para eliminar que el Instituto Electoral de Querétaro es electo por la Legislatura del estado; “ahora se hablará de un órgano electoral del estado, es el nombre que le da la Constitución federal a este organismo, y que su nombramiento es por parte del Instituto Nacional Electoral”. (N p.5)  
VENCE EN JUNIO EL PLAZO PARA SACAR REFORMA ELECTORAL 
INICIA PROCESO EN OCTUBRE Por Aimée Pacheco La LVII Legislatura del Estado de Querétaro tendrá como plazo hasta el mes de junio de este año, para hacer todas las reformas a las leyes locales en materia electoral, mismas a las que está obligada por mandato Federal, ya que de no ser así, se podría caer en inconstitucionalidad y con esto poner en riesgo las elecciones del 2015. Así lo declaró el Presidente de la Mesa Directiva del Congreso Local, Dr. Braulio Guerra Urbiola, quien destacó que será la primera semana del mes de Octubre de este 2014 cuando dé inicio el proceso electoral que cerrará con votaciones locales y federales en Junio del próximo año. "La primer semana del mes de octubre se declarará el inicio del proceso electoral en este 2014. No es un tema de votos, es un mandato constitucional, tenemos que adaptar nuestra legislación en Querétaro para que no sea inconstitucional, si no, tendríamos controversias constitucionales y podríamos poner en riesgo la legalidad de la elección. "Es un trabajo exhaustivo que nos va a hacer concentrarnos en este proyecto legislativo en el mes de junio; ya en la Junta de Concertación revisaremos el calendario para irnos poniendo fechas y sacar los temas hacia adelante", aseguró. Con estas acciones, señaló Braulio Guerra, se dará trámite a la modificación emanada de la Reforma Electoral que unificará el tema de la organización, en una sola institución que se hará cargo de las elecciones Federales y locales. Al respecto señaló: "El proceso electoral arrancará en octubre de 2014, como lo he venido diciendo los últimos meses, es obvio que empezará este año porque ya no hay una autoridad Federal y una local, ahora hay una autoridad nacional, y ésta incluye a las dos figuras. Ahora hay que reformar las leyes locales -insistió Guerra Urbiola- para que se adecuen las leyes locales y para tal efecto, los legisladores locales tienen hasta el mes de junio para hacerlo y con esto cumplir con el mandato federal.     
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En este sentido, el Presidente de la LVII Legislatura y Coordinador de la bancada del PRI, destacó que la Junta de Concertación Política integrada por los legisladores Guillermo Vega, Marco León, Yairo Marina, Jesús Galván y Gerardo Ríos, "hemos hablado de un calendario que trataremos de acordar y darle una ruta a los días, en donde simple y llanamente hay que traer los enunciados que dicen las Leyes Federales a la Legislación local, y borrar aquello que contradice a las Leyes Federales". Con estas acciones, se debe reformar la Constitución para eliminar que el Instituto Electoral de Querétaro es electo por la Legislatura del Estado; "ahora se hablará de un órgano electoral del estado, es el nombre que le da la Constitución Federal a este organismo, y que su nombramiento es por parte del Instituto Nacional Electoral". Entre otras modificaciones, aseveró Braulio Guerra, se debe crear el Tribunal Electoral del Estado, y además, "tenemos que establecer las figuras de reelección, de candidatos independientes, de representación proporcional, tenemos que eliminar todo aquello que eran facultades del Instituto Electoral de Querétaro, y abrogar su figura", finalizó. (DQ, 1) 
 
ADELANTARÁN UN MES EL PROCESO ELECTORAL Por Ulises Villar ELECCIONES. El presidente de La Mesa Directiva del congreso local, Braulio Guerra Urbiola, anunció que este mes inicia el proceso de análisis y homologación de leyes estatales con las federales para los procesos electorales del 2015, en las que se contempla sincronizar los comicios federales y estatales para el mes de junio; el adelanto de la declaratoria del proceso electoral para octubre de 2014, así como la incorporación de nuevas figuras jurídicas para las siguientes elecciones. “Veníamos comentando desde hace 4 o 5 meses, que sería el 2014, ante el escepticismo de muchos y como lo dijimos, era obvio que empesarían las elecciones este año, porque ya no hay una autoridad federal y una local, ya sólo tenemos una autoridad nacional que aunaba ambas elecciones”, explicó Guerra Urbiola. De acuerdo al presidente dela Mesa Directiva del congreso local se deben reformar las leyes del estado para generar este inicio de declaratoria de apertura del proceso electoral, donde se tiene hasta el mes de junio como fecha final para realizar estos trabajos. “Trataremos de acordar para dar una ruta a los días trayendo los enunciados a lo que dicen las leyes a la legislación local, para derogar aquello que contravenga las leyes federales”, explicó el coordinador de legisladores del PRI. En este sentido, Guerra Urbiola aseguró que “obligadamente” la declaratoria de inicio de procesos electorales se tiene que dar la primera semana del mes de octubre. “No es cuestión de votos, es un mandato constitucional. Tenemos que cumplir con la Constitución y adaptar nuestra legislación en nuestra entidad para que no se inconstitucional y no pongamos controversias que pusieran en riesgo la elección. No hay salidas ni rutas alternas, hay mandatos constitucionales muy claros que tienen que ver con tiempos, forma y mecanismos que marca la constitución federal”, explicó el legislador. Ante la homologación de los procesos locales y federales, así como la adecuación de la ley electoral de Querétaro. El presidente de la Mesa Directiva confirmó que el siete de junio de 2015 se estarían llevando a cabo los comicios electorales en el estado de Querétaro por designio federal. EL DATO. Cambios Constitucionales. Para que se lleve a cabo la 
homologación de los tiempos electorales en Querétaro, se debe, en primer término, reformar la 
Constitución de la Entidad para eliminar que el Instituto Electoral de Querétaro sea electo por la Legislatura Local, ya que ahora será un órgano Electoral del Estado y su nombramiento será realizado por  el Instituto Nacional Electoral. (AM, 6)  
 
 
 
 



 
MARTES 20 DE MAYO DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

**ASTERSISCOS** 
CALLADITO- Muy reservado, el diputado federal, Marcos Aguilar Vega, declinó responder a los reporteros que lo entrevistaron durante la jornada electoral del blanquiazul, qué cargo de elección popular tratará de ganar en la próxima elección estatal. Ahora decidió ser más cauto que en la ocasión anterior, cuando en una entrevista radiofónica aceptó querer ser candidato a la presidencia municipal de Querétaro, lo que le valió ser amonestado por el Instituto Electoral de Querétaro. Aunque hoy ofrecerá nuevamente una rueda de prensa. (AM, 4)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
REFORMA ELECTORAL, EL PRÓXIMO MES: BG Redacción La LVII Legislatura del Estado de Querétaro tiene como plazo hasta junio para concretar las modificaciones a las leyes locales en materia electoral, de lo contrario caerían en la inconstitucional y las elecciones del 2015 estarían en riesgo, acotó el diputado presidente de la Mesa Directiva, Braulio Guerra Urbiola. En la primera semana de octubre –dijo- iniciará el proceso electoral que cerrará con las votaciones locales y federal en junio del próximo año. “La primera semana del mes de octubre se declarará el inicio del proceso electoral en este 2014; no es un tema de votos, es un mandato constitucional, tenemos que adaptar nuestra legislación en Querétaro para que no sea inconstitucional, si no, tendríamos controversias constitucionales y podríamos poner en riesgo la legalidad de la elección.  (C.p.5) 
 
**ASTERISCOS** 
PLAZOS. El presidente del ala Mesa Directiva del congreso local, Braulio Guerra Urbiola, confirmó que la convocatoria para el proceso electoral local se adelantará un mes para empatarlo con el federal, así que iniciará el primer día de octubre. Esto se traduce en tener las reglas de las elecciones en un plazo de un mes. Por su parte el Instituto Nacional Electoral tiene hasta fines de junio para nombrar a sus consejeros electorales. Dicen que hay una lista con los nombres de los que serán. (AM, 1) 
 
ANALIZARÁN VOTO ELECTRÓNICO Por Irán Hernández El diputado Alejandro Delgado Oscoy enfatizó que se aproxima la discusión de la Ley Electoral de Querétaro para armonizar la reforma federal, en la cual se analizará el voto electrónico, pues consideró que es más confiable a fin de evitar que algunos partidos practiquen el ”carrusel” o la “urna embarazada”. “Creo que actualmente todavía hay muchas mañas para algunos partidos políticos que practican el carrusel, la urna embarazada y no es electrónico, yo creo que más bien el electrónico podría dar mucha más garantía con una empresa profesional y que hagan las auditorias necesarias antes y después de la elección. Respecto a la inseguridad o poca confiabilidad por los hackers, agregó que existen muchas empresas a nivel mundial y en México que puedan garantizar la secrecía del voto libre. (C.p.5) 
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COLUMNA TRAS LA VERDAD 
LEYES PERFECTIBLES Por Héctor Parra Rodríguez Apenas fue aprobado el “paquete político-electoral” por las dos Cámaras y ya amenazan legisladores con enviar en esta semana la primera iniciativa que reforme parte de lo aprobado: “el haber de retiro de los Magistrados de la Sala Superior”. Cuatro Artículos aprobaron es este primer periodo extraordinario, a saber: Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales; Ley General del Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral; Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación; y la Ley Federal de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos. Sin pasar por alto la Ley de Partidos Políticos. Una vez que el Senado aprobó el paquete, los diputados se vieron impedidos de modificar lo hecho por la “Cámara Alta”, ello obligaba a prolongar el periodo extraordinario, lo cual no estaba programado. El grupo de “amloistas” insertados en el PT y MC, infructuosamente abordaron la tribuna por horas y horas, solo para dejar constancia de sus inconformidades. Así que la adición de una fracción más al artículo 209 de la Ley Orgánica del Poder Judicial pasó con calzador, seguramente presumiendo que no notarían esa “nimiedad”, la fracción XXXI. El artículo refiere a las atribuciones de la Comisión de Administración. En esta se insertó indebidamente lo siguiente: “Determinar, en su caso, el haber de retiro de los Magistrados de la Sala Superior”. Y es que, solo en este supuesto se prevé lo de los “haberes”. En esta Ley el artículo 183 refiere: “Al retirarse del cargo, los ministros tendrán derecho a un haber por retiro de carácter vitalicio, el cual será equivalente al cien por ciento durante los dos primeros años y al ochenta por ciento durante el resto del tiempo, del ingreso mensual que corresponda a los ministros en activo”. Dos disposiciones legales dentro de un mismo marco legal muy distantes, sin congruencia alguna. Por eso con justificación el recelo de algunos legisladores. Por supuesto que el asunto legislativo y jurídico lo convirtieron en político los legisladores. De inmediato dijeron que sería un pago a los magistrados por haber calificado la elección del actual Presidente de la República. Lo cual por supuesto nada tiene que ver, los magistrados como cualquier empleado del Poder Judicial Federal, tiene derecho a la jubilación o al “haber” después de haber cumplido un determinado número de años. Aunque la discrecionalidad que le dejan a la Comisión de Administración es arbitraria y fuera de sus competencias naturales que son la administración no los asuntos laborales. Por eso ni tardo ni perezoso José González Morfín, presidente de la Cámara dijo: “Las leyes electorales son perfectibles” ¡Pues sí!   http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=7537 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
FUE ELECCIÓN NACIONAL, NO LOCAL: RAC Por Jorge Vargas El secretario general electo del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, diputado Ricardo Anaya Cortés, afirmó que no se descarta para contender por la candidatura panista a gobernador en 2015; sin embargo, su prioridad es la Secretaría General a la que, dijo, dedica el 100 por ciento de su tiempo. Entrevistado en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, el legislador le dijo al periodista Sergio Arturo Venegas Ramírez que, “estoy muy contento, pero muy comprometido” con el panismo, aun con aquellos que no votaron por él, para quienes, dijo, buscará ganarse su confianza, trabajando diariamente para lograrlo.   
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Ante la hipótesis de que si en Querétaro perdió la fórmula en la que él participó, entonces se han desvanecido las posibilidades de que sea candidato a gobernador, Anaya Cortés dijo que “ese es un análisis muy superficial”, y que en su momento lo conversará con el presidente nacional electo, Gustavo Madero Muñoz. (PA, 1)  
ANAYA SE FORTALECE: MEMO VEGA Por Irán Hernández El coordinador de la bancada del PAN en la LVII Legislatura local, Guillermo Vega, señaló que los resultados de la elección interna de dicho partido fortalecen la carrera política del queretano Ricardo Anaya y además destaca a la entidad. “Se fortalece la imagen, la presidencia de Ricardo Anaya, su carrera política se fortalece, Querétaro tiene buenas noticias, finalmente ya en los escenarios locales, me parece que se darán en 10 meses y no en este momento.  (C.p.1)  
RESALTAN TRIUNFO DE MADERO-ANAYA Por Olivia Lara Satisfecho con la jornada del proceso de votación interna del PAN, el coordinador del albiazul en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, resaltó como una buena noticia para Querétaro el triunfo de Ricardo Anaya Cortés con Gustavo Madero Muñoz; aseveró que su nombramiento como secretario general del partido fortalecerá la imagen del queretano. “Estamos muy felices por el hecho de que por primera vez en la historia del partido un queretano llega a una posición muy alta, como es Ricardo Anaya, al ser secretario general del PAN a nivel nacional con Gustavo Madero en fórmula; son buenas noticias también para Querétaro”, expresó. El legislador local subrayó que este ejercicio fue único en su historia, ya que fue la primera vez que la militancia panista, con su voto directo decidiera la elección del presidente y de los integrantes del comité nacional. De igual manera resaltó una participación muy positiva que fue de 80% del padrón del albiazul, es decir, alrededor de 150 mil militantes que acudieron a las casillas a ejercer su voto. (EUQ, 4)  
DESESTIMAN TRIUNFO DE CORDERO Ante la victoria que obtuvo la fórmula Cordero-Madero en el estado de Querétaro, el coordinador de la bancada del PAN en el Congreso Local, Guillermo Vega y el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata, desestimaron este triunfo al asegurar que no impactará en las elecciones de candidatos para la próxima elección. “En cada estado había equipos y personas que veían las fórmulas desde unas perspectivas diferentes, y por ello en Querétaro, con una ventaja no amplia, gana Ernesto Cordero, pero no olvidemos que esta es una elección nacional y, finalmente, el resultado general era que Gustavo Madero fuera presidente al igual que el triunfo de Ricardo Anaya”, explicó Guillermo Vega. (AM, 4)  
VOTARON AQUÍ 85% DE PANISTAS Por Aimée Pacheco En Querétaro se superó el promedio de votación en el proceso interno del PAN, respecto a la media nacional, señaló el dirigente estatal, José Luis Báez Guerrero, quien insistió que este resultado no define candidatos. Dijo que la media nacional de votación fue de 75 por ciento de participación, que era algo pronosticado, mientras que en Querétaro fue del 85 por ciento y con una participación de casi 8 mil militantes, de los casi 8 mil que tienen derecho a voto. Admitió que hubo un voto dividido, sin embargo, consideró que ese hecho habla de que ambos candidatos, tanto Gustavo Madero como Ernesto Cordero, encontraron nuevos liderazgos que los representarán y los apoyarán en lo local. (DQ, 11)  
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PAN UNIDO Y FUERTE: PANCHO Por Heidy Wagner Laclette El senador Francisco Domínguez Servién conminó a los panistas a echar andar a la brevedad la operación cicatriz que permita generar la unidad del partido y enfrentar con éxito el año entrante las elecciones en 17 estados, nueve gubernaturas y la renovación del Congreso de la Unión. En entrevista en la Segunda Emisión del Noticiario ABC DIARIO en el 107.9 de Frecuencia Modulada (F.M), con Adán Olvera y Sergio Magaña, el senador panista afirmó que en Querétaro él se sumará y pondrá el ejemplo que permita generar la unidad entre los simpatizantes de las fórmulas encabezadas por Ernesto Cordero y Gustavo Madero. "Voy a sentarme con todos los liderazgos, incluyendo con Ricardo Anaya para ponernos de acuerdo en esa unidad para llegar con lo que acordemos a competir el año que entra, aquí en el estado, en los 18 municipios, en el Congreso local y en las cuatro diputaciones federales", expresó (…) Cuestionado respecto a su intención de participar en las elecciones de 2015, Francisco Domínguez señaló que será en dos meses cuando tome una decisión definitiva, una vez que tres condicionantes sean resueltas. Al respecto destacó en primer término, la importancia de la aprobación de la Reforma Político Electoral; el resultado de la contienda para elegir al nuevo dirigente del PAN celebrada el domingo pasado. (DQ, 1)  
“OBJETIVO DEL PARTIDO, RECUPERAR GUBERNATURA” Por Norma Ayala El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata, aseguró que el objetivo de los panistas para 2015 es recuperar la gubernatura del estado, por lo cual, el triunfo de Madero a nivel nacional, y de Cordero a nivel estatal, no implica la división del partido, ni la estafeta para encabezar candidaturas por parte de Francisco Domínguez o Ricardo Anaya. Destacó que independientemente del panista que haya obtenido el triunfo, quien ganó es Acción Nacional, el cual, actualmente está fortalecido e integrado por militantes que saben reconocer la victoria de sus adversarios al interior, manteniendo con ello la unidad. (EUQ, 4) 
 
AÚN NO ELEGIMOS CANDIDATOS, ADVIERTE ANTONIO ZAPATA Por Aimée Pacheco Los panistas eligieron el pasado domingo a su dirigente nacional, no candidatos, sentenció el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, quien destacó que entre los métodos para definir a los contendientes del 2015, deberá estar el de razonamiento, para que el partido postule al que les permita ganar y hacer buen gobierno. “No hay un solo panista que no tenga convicción de ir a ganar y ser el mejor gobierno de Querétaro, lo importante, es que vayamos a elegir a quién reúna esas características, a eso estamos llamados, no a un Club de Toby, no a aquel que me cae bien, ya no queremos más derrotas”. (DQ, 3)  
HAY DISCREPANCIAS Y HAY ENFRENTAMIENTOS, PERO ASÍ SOMOS LOS PANISTAS: ZAPATA Por Laura Valdelamar “Ya dejaron de existir los Maderistas y Coderistas y hoy todos son panistas”, así lo señaló el Presidente Municipal de Corregidora, Luis Antonio Zapata Guerrero, quien agregó que ante las contiendas internas por el dirigente nacional del PAN, regresa a la unidad u fortalece al PAN que aseveró siempre prevalece y los encamina hacia el 2015. (N-Síguelo p.4)      
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OJALÁ QUE LOS INSULTOS NO HAYAN “CALADO HONDO”: BOTELLO Por Verónica Ruiz “Afortunadamente los verdaderos panistas entendemos que el día de la votación es un momento, y al día siguiente todos tenemos que estar unidos pala siguiente tarea”, afirmó el diputado federal Alfredo Botello Montes. Y en ese sentido, descartó que una vez concluido el proceso para elegir a la nueva dirigencia nacional, los panistas tengan muy poco tiempo para “limpiar asperezas”. “La tarea en el PAN es permanente, no es nada más de un solo momento, una elección de un dirigente no un fin en sí mismo, sino un tránsito hacia la construcción de lo que deba venir por el partido y todos tenemos que sumarnos a la dirigencia nacional”, dijo. (N-Síguelo p.4) 
 
ALISTA PAN CANDIDATURAS EN SAN JUAN DEL RÍO Por Martha Romero  El Partido Acción Nacional contará en octubre con candidatos a la alcaldía de San Juan del Río y diputados locales, estimó el presidente del comité municipal, Edgar Inzunza, quien anticipó que en julio se definirá el método para elección de sus representantes para la contienda de 2015. Luego de la aprobación de las leyes secundarias de la reforma electoral, se ha determinado que en septiembre arranque el proceso electoral rumbo a los comicios de 2015, y se espera que a nivel local se empaten las fechas para la contienda local, razón por lo que la dirigencia municipal del PAN ya ha sostenido encuentros con los aspirantes a alguna candidatura para comenzar a definir los esquemas de elección interna. Edgar Inzunza dijo que al momento han manifestado su intención de buscar la candidatura a la alcaldía, Roberto Cabrera Valencia, Guillermo Vega Guerrero, Antonio Pérez Cabrera, José González y Juan Pablo Higuera, con quienes ya se han sostenido encuentros para que emitan su opinión sobre el método para la elección. (EUQ, 4)  
SE SUMAN CORDERISTAS DE SAN JUAN DEL RÍO A ACCIONES DE NUEVO LÍDER DEL CEN Por Jaquelin Hernández Panistas de San Juan del Río se suman a los trabajos del dirigente nacional electo Gustavo Madero y del secretario general Ricardo Anaya Cortés, ya que aseguran que el proceso fue democrático e histórico. En este sentido, Roberto Cabrera Valencia, ex diputado local y ex candidato a la presidencia municipal, mencionó que hoy el panismo es un reflejo de la democracia, sobre todo por la decisión que tomó la militancia, lo que permitirá una medición para elegir a los próximos candidatos. (PA, 3)  
RESPALDAR A MADERO, PIDE ALCALDE DE EL MARQUÉS Por Alan Contreras Respaldar al nuevo dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, pidió el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, para que de aquí en adelante se fortalezca el instituto político de cara a los próximos procesos electorales. En entrevista y después de reconocer su posición a favor de Ernesto Cordero, señaló que ahora los militantes deben sumarse a un solo equipo. (PA, 3) 
 
URBIOLA NO QUIERE OPINAR DE BÁEZ Por Verónica Ruiz El ex subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola Ledesma, lamentó que José Luis Báez guerrero haya sido ratificado por el Comité Directivo Nacional del PAN, al frente de la dirigencia estatal del blanquiazul. “Creo que son necesarios procesos democráticos para la determinación de las dirigencias estatales, municipales, nacionales, entonces deberíamos tener un proceso para decidir y ver si la militancia está de acuerdo o hay mejores opciones”, dijo. (N-Síguelo p.4)  
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PRI 
 
PRI PROMOVERÁ DIÁLOGO CON NUEVA DIRIGENCIA DE AN Por Olivia Lara Luego de concluir las elecciones internas del Partido Acción Nacional (PAN), el titular de la Mesa Directiva de la 57 Legislatura local, Braulio Guerra Urbiola, dijo esperar la existencia de un sólo partido albiazul con un interlocutor único y viable para dialogar con las instituciones gubernamentales, así como con las bancadas en el Congreso y avanzar en el compromiso común para México. “Es importante para el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tener un sólo PAN con quien interactuar y dialogar, en la medida que se atomizan, pues entonces no tiene que buscar distintos interlocutores para poder sacar adelante las reformas que le hacen falta a Querétaro en materia electoral; y esperamos que esto haya concretado interlocutores únicos y viables y válidos, tanto para las instituciones gubernamentales como para las bancadas en el Congreso”, expresó. A pesar de ello, el diputado priísta se dijo respetuoso del proceso interno panista y del resultado final; optó por no calificar el trabajo del nuevamente presidente del PAN, Gustavo Madero Muñoz, pero hizo un llamado a que siga teniendo acuerdos e interlocución con el gobierno de la República, como hasta ahora, para dar cauce a las reformas transformadoras para el país. (EUQ, 4)  
DEBE PAN SEGUIR TRABAJANDO: BGU Por Candhy Escalante Celebra el diputado coordinador del grupo legislativo del PRI, Braulio Guerra Urbiola, las elecciones que recién se llevaron a cabo al interior de Acción Nacional, al señalar además que las dirigencias no definen a los candidatos, por lo que al igual que el resto de los partidos deberán trabajar para los próximos procesos electorales. Esperó además que el PAN cuente con un solo interlocutor que permite sacar adelante las reformas pendientes en corto plazo. (PA, 4)  
GUERRA DICE QUE LAS DIRIGENCIAS NO DEFINEN CANDIDATOS Por Leticia Jaramillo Espera el diputado Braulio Guerra Urbiola una dirigencia nacional panista sin fundamentalismos, abierta al diálogo, a los acuerdos, a la interlocución con el gobierno de la República y con otras fuerzas políticas, y que continúe apoyando los pactos que le hacen bien a México. El coordinador de la bancada priista ene l Congreso del estado reconoció en el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, que le haya dado cause a reformas transformadoras y muy importantes que el país necesita, ya que siempre resulta positivo que se privilegie el interés de los ciudadanos. (N-Síguelo p.4) 
 
**ASTERISCOS** 
CONSTANCIA. Mientras el Partido Acción Nacional se enfrascó en su proceso interno para elegir a sus dirigentes nacionales este mes, el presidente del Partido Revolucionario Institucional en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz, se dedicó a reunirse con diferentes grupos sociales de la comunidad queretana, platicó con empresarios y comerciantes de San Juan del Río, con jóvenes en Tequisquiapan, con mamás en la Sierra Gorda y con los voceadores de la capital del estado. (AM, 4)       
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NOTAS PRINCIPALES 
DQ: OBRAS CON FUTURO: PP Por Armando Ruiz  Al encabezar una gira por las cinco obras más emblemáticas en este momento de su administración, en las que se ejecutan cerca de tres mil 461 millones de pesos, el gobernador José Calzada Rovirosa aseguró que la inversión en infraestructura es la vía para detonar el desarrollo y futuro de Querétaro y diversificar su prestigio en temas como salud, ecología y vialidad. El mandatario estatal realizó un recorrido por las obras del Paseo del Ejército Mexicano, prolongación Constituyentes oriente, Ciudad de la Salud, Paseo de la República. Y el terreno del nuevo hospital del IMSS, junto a empresarios y líderes de medios de comunicación locales a quienes confirmó que seguirá la inyección de recursos en estas obras estratégicas para dar progreso al estado y que la iniciativa privada siga confiando en la entidad colocando sus capitales. "Esto va a traer para Querétaro una gran inversión, un gran crecimiento económico, una gran proyección internacional...Cuando el gobierno del estado pone sus activos a trabajar a favor de la gente, la sociedad responde bien, lo que invierte el estado puede parecer mucho dinero, pero visto la inversión gubernamental en comparación con lo que hace la iniciativa privada se queda corta". (DQ principal) 
 
N: SUPERVISA JCR OBRAS 
ANUNCIA NUEVAS INVERSIONES Por Luis del Toro En gira de trabajo por los municipios de Querétaro y El Marqués, el gobernador José Calzada Rovirosa supervisó obras estratégicas o en desarrollo por un momento de unos 6 mil millones de pesos y que se convirtieran en altas generadoras de empleo. En su recorrido visitó Paseo Centenario del Ejército Mexicano, con inversión de 335 millones de pesos; Prolongación Constituyentes Oriente, con inversión de 96 millones de pesos; el terreno que albergará el proyecto Ciudad de la Salud. (N principal) 
 
AM: COSTO DE LA VIVIENDA EN QUERÉTARO SE ELEVA  
Por: Cecilia Conde Rendón Durante el primer trimestre de 2014, Querétaro fue el cuarto estado en el que se dio el mayor aumento en el precio de las vivienda, con 6.72 por ciento más respecto al mismo periodo de 2013; anunció la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF) en un comunicado. En Querétaro, el valor promedio de una casa en condominio dentro de una zona periférica tiene un valor de un millón 60 mil 900 pesos, mientras que el promedio a nivel nacional es de 622 mil 562 pesos, según información proporcionada por la Sociedad Hipotecaria Federal. Entre la adquisición de vivienda que se realizó durante el primer trimestre a nivel nacional, el 25 por ciento de estas promediaron un valor de 323 mil 906 pesos, el 50 por ciento de 420 mil 542 y el 75 por ciento de los compradores gastaron 716 mil 613 pesos, incluyendo las transacciones para compra de casa usada, nueva, departamentos y otros. A nivel municipal, la capital de Querétaro se ubicó como el quinto a nivel nacional con mayor elevación en el precio de viviendas, con 6.98 por ciento de inflación, solo por debajo de las delegaciones del Distrito Federal: Benito Juárez, con un incremento de 8.58 por ciento en los precios; la Cuauhtémoc, con  8.38 por ciento; Iztapalapa, con un 7.96 por ciento y el municipio de Gómez Palacio con un aumento de 7.08 por ciento. El aumento en el índice SHF se debe al aumento de transacciones de vivienda usadas de los diferentes tipos, como casas solas, en condominio y departamentos, que tienen un valor medio y residencial. (AM, principal)  
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C: CIUDAD DE LA SALUD DARÁ PRESTIGIO: PEPE Por Yoheme Pomares Querétaro contará en la Ciudad de la Salud con una obra de mucho prestigio que lo pondrá a la vanguardia y como referente a nivel mundial en materia de servicios de salud, indicó el gobernador José Calzada Rovirosa. “Necesitamos hacer obras que a México le den prestigio, esta es una obra de alto prestigio para nuestro país, porque va a haber gran promoción, en otros países que hablen de que te vayas a curar y te vayas a sanar a México, que aquí tenemos mano de obra y médicos altamente capacitados, calificados”. (C.p.1)  
PA: HEREDO DESARROLLO: JCR Por Carolina Sánchez Rumbo a su V Informe de Gobierno, José Calzada Rovirosa, gobernador del estado de Querétaro, exhibió las cinco grandes obras que se desarrollan y se alistan para significar progreso y calidad de vida en el futuro de la entidad; traducido en inversiones por 2 mil 461 millones de pesos. “El crecimiento de nuestro estado no puede únicamente contemplarse en la administración de uno, sino que tienen que trascender, es sembrar para cosechar más adelante y eso no tiene ningún problema. Yo también he sido beneficiado (…) por muchas obras y acciones que llevaron gobernadores hace muchos años, entonces, lo más justo es trabajar bien para que se queden motores de desarrollo que se pueden aprovechar para adelante. Llego a mi V Informe con mucho entusiasmo, muchas ideas y con muchas obras”, dijo en entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro. En compañía de la Iniciativa Privada, directivos de los medios de comunicación y reporteros, el mandatario estatal realizó un recorrido en el terreno de 100 hectáreas que habrá de albergar a la Ciudad de la Salud; también la zona en donde será colocado el nuevo Hospital General Regional del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS); la Prolongación Constituyentes Oriente, el Paseo Centenario del Ejército Mexicano y la continuación del Paseo de la República. (PA, principal)  
EUQ: JCR: SE CREAN OBRAS CON VISIÓN DE FUTURO Por Marittza Navarro Cinco obras que son el futuro inmediato de Querétaro fueron supervisadas por el gobernador del estado José Calzada Rovirosa, acciones que en conjunto significan una inversión de más de 2 mil millones de pesos. El gobernador se hizo acompañar de empresarios de la Iniciativa Privada, a quienes se les explicó del avance y alcance de cada uno de los proyectos visitados. Dichas acciones son consideradas de las más importantes de la administración estatal dada la conectividad que representan para la zona metropolitana. “Queremos no solamente proyectar cosas sino aterrizar las que más podamos en los próximos meses sea una realidad en los próximos años”, dijo. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO  
PARTICIPAN 18 NIÑAS EN PARLAMENTO INFANTIL Por Ulises Villar  El presidente de la Comisión de Educación del Congreso local, Jesús Galván, presentó el Décimo Parlamento Infantil en el Estado de Querétaro, donde participarán 25 niños de educación básica que cursan el sexto año de primaria delos 18 municipios del estado, que para esta edición tendrán la participación de 18 niñas y siete niños electos por excelencia académica. “En esta ocasión, tendremos más niñas en el Parlamento, esto porque aquí participan niños de sexto año, quienes salieron excelentemente bien en el segundo bimestre del presente año, y tienen actividades extracurriculares, como las deportivas, las artísticas, pero sobre todo tienen las mejores calificaciones de su municipio”, explicó Jesús Galván. (AM, 4) 
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PODER EJECUTIVO 
 
SIETE GUARDERÍAS OPERAN DE MANERA IRREGULAR: JLP Por Carolina Sánchez Tras una revisión de las guarderías de Querétaro, la Secretaría de Gobierno detectó siete operando de manera irregular, sin permiso ni registro ante el Estado. Se procederá a la clausura, informó el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. En entrevista, el funcionario reveló que estos centros no cumplen con las normatividades básicas, entre ellas, tener personal acorde al número de niños a su cargo o las medidas de seguridad correspondientes. “Hasta el pasado viernes teníamos siete registradas, identificadas, estamos en el proceso de investigación (…). Nada (cumplían), y debe quedar claro que se deben respetar los términos de la Ley Nacional, hay una Ley Nacional emitida para este tipo de servicios, de guarderías, y naturalmente la que el propio Gobierno del Estado y la Legislatura del estado aprueben próximamente”. (PA, 1)  
CAPACITAN A MEDIOS EN JUICIOS ORALES Por Martha Romero El procurador general de Justicia, Arsenio Durán Becerra, inauguró la capacitación a medios informativos sobre el nuevo Sistema de Justicia Adversarial, que entrará en vigor a partir del 2 de junio en los distritos judiciales de Amealco y San Juan del Río. La primera parte de la capacitación arrancó en San Juan del Río con la ponencia del periodista Omar Sánchez Tagle, subdirector del portal Animal Político y jefe de información en seguridad y justicia en Telefórmula. El procurador destacó la importancia de que los trabajadores de los medios de comunicación estén capacitados en juicios orales y tengan una participación ética en la difusión de la información. (EUQ, 1)  

COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz CERCANO. Salvador Rochín, exdelegado del IMSS, retomará gradualmente la función pública en Querétaro como promotor del proyecto Ciudad de la Salud que será pieza clave en el cierre sexenal de José Calzada. UNIDOS. Santa Rosa Jáuregui sigue siendo prioridad para las autoridades: tan sólo este año los gobiernos de José Calzada y Roberto Loyola invertirán ahí 1,300 millones de pesos. Eso,s sin contar que la SCT ya construye, ¡por fin!, un nuevo puente vehicular sobre la carretera a San Luis. CAPITAL. Hoy deja la delegación de Epigmenio González Mauricio Ramírez Calzada, quien será sustituido por Ricardo Ortega Pacheco, exdirector del DIF municipal. Le achacan fracasos en el tema de la seguridad... ¡y eso que tiene de vecino a Héctor Benítez!. (DQ, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Obras de impacto social en Querétaro. El futuro hay que construirlo: Sabino. De primera. Obras de infraestructura para el nuevo Querétaro, incluido el gran proyecto de la Ciudad de la Salud y el Hospital General Regional del IMSS, presentó este lunes el gobernador José Calzada Rovirosa a los medios de comunicación durante una intensa gira por municipios de la zona metropolitana. Destacan también el Paseo Centenario del Ejército Mexicano, que conectará la zona poniente con el Aeropuerto Internacional, así como la Prolongación Constituyentes Oriente y la continuación del Paseo de la República, desde Juriquilla a la desviación a San Miguel de Allende.  
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Todas con un gran impacto social y beneficio para cientos de miles de queretanos, porque mejorarán la conectividad urbana, provocarán derramas económicas y mayor proyección para el estado. Explicó el mandatario estatal que la primera parte del Paseo de la República costó poco más de 200 millones de pesos, pero generó inversiones privadas –como la Plaza Comercial Antea- por ¡quince mil millones! La segunda etapa de esa vialidad, de 15 kilómetros y una inversión de 900 millones de pesos, contempla puentes vehiculares y peatonales para mejorarle la vida y la seguridad a Santa Rosa Jáuregui. Y, por cierto, a diferencia de obras como el Junípero Serra, en donde olvidaron al peatón y no se hicieron banquetas, el Paseo de la República sí las tendrá, además de ciclovías y más de mil jacarandas. Ya en el largo plazo destaca la Ciudad de la Salud, en donde se proyecta la construcción del Hospital Regional del IMSS, con inversión de más de mil millones de pesos y unos cuatro hospitales privados, alrededor del HITO, del Teletón. La presentación, en la que estuvo PLAZA DE ARMAS, subrayó el sentido social de la administración del gobernador José Calzada, que estuvo acompañado de los jefes de los poderes judicial, Carlos Septién Olivares y Legislativo, Braulio Guerra Urbiola. Asistieron tres secretarios: de Obras, Pío X Salgado; de Salud, Mario César García Feregrino y de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, junto con el coordinador de Comunicación Social, Abel Magaña y los delegados de Comunicaciones, Juan Vázquez y del Seguro Social, Ernesto Luque Hudson, además, representantes de la Iniciativa Privada, como los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial, Fernando Lugo y el de la Cámara de la Industria de la Construcción, Alejandro Cabrera Sigler, entre otros. Gran recorrido. -LA CARAMBADA- Pancho. Apropósito del ridículo numerito que armó Francisco Domínguez porque no lo dejaron votar al carecer de credencial de elector o de militante, un experto nos dijo que de habérselo permitido se habría invalidado la casilla. Así de fácil. Así de difícil. -OÍDO EN EL 1810- Ganador. Alos que celebran que Gustavo Madero y Ricardo Anaya no ganaron en nuestro estado, el nuevo secretario general del CEN del PAN respondió ayer en El Noticiario de PLAZA DE ARMAS: Era una elección nacional, no local. Igualmente insistió en que la candidatura para el 2015 la comentará en su momento con su líder nacional. Por ahora se concentrará en su nueva responsabilidad. Qué diferencia. -¡PREEPAREN!- Cámara. Hoy discutirán en el seno de la Junta de Concertación del Congreso del Estado la Ley de Seguridad. Incluye, entre otros puntos importantes: Jubilación de policías a los 25 años de servicio y no a los 30; establece el Centro de Prevención del Delito y el Registro Estatal de Personas en el Servicio Público y Privado, involucrados en la seguridad. Igualmente norma el uso de cámaras  y tecnologías con facultades en la ley como instrumentos, procedimientos para el control de confianza policiaca, gradualidad en el tiempo para el acreditamiento de más policías y mayor protección a sus derechos sociales. Si se ponen de acuerdo los jefes de las bancadas, es muy probable que el jueves se vote en el Pleno. Ojalá. -¡AAAPUNTEN!- Destape. Sorprendió un invitado especial en la gira del gobernador José Calzada: el ex delegado del Seguro Social Salvador Rochín. Va a participar en el proyecto de la Ciudad de la Salud, reveló el anfitrión. ¡Órale! -¡FUEGO!- Se quedan. Los Gallos Blancos no se van, sentenció el gobernador José Calzada a pregunta de PLAZA DE ARMAS. -Dicen que no tienen dueño. Claro que tienen. Es el Gobierno Federal a través del SAE. Y tienen plaza: Querétaro. No se irán. Qué bueno. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua MARATÓN 2015. Entrevistado en El Noticiario de Querétaro, el gobernador JOSÉ CALZADA ROVIROSA dijo que hay varios corredores para la elección del año entrante y que él, por su parte, llega fortalecido y trabajando al V Informe de Gobierno. Un político de su nivel sabe que debe comenzar a aflojar la correa a sus prospectos y así lo ha hecho. Los observa y mide. Igual que a los de enfrente. Agua  de mayo, no cala el sayo. (PA, 1)   
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BAJO RESERVA 
VISIÓN CON FUTURO. Destacados miembros de la sociedad en general coincidieron en una gira de supervisión de cinco mega proyectos para Querétaro, a cargo del gobernador José Calzada Rovirosa y miembros de su gabinete. La prolongación de avenida Constituyentes, el Paseo Centenario del Ejército Mexicano, la Ciudad de la Salud, el Hospital Metropolitano del Seguro Social y Paseo de la República son claros ejemplos de lo que la autoridad resuelve y mira a futuro sobre las necesidades que vienen. Querétaro está creciendo y no se puede bajar la guardia en desarrollar nuevas estrategias que brinden certeza a las familias. HISTÓRICA. La inversión destinada a los programas sociales no tiene precedentes. El mandatario 
José Calzada, en conjunto con alcalde, Roberto Loyola Vera, depositarán en la delegación de Santa Rosa Jáuregui los esfuerzos institucionales. El dato duro lo confirmó el mandatario estatal, durante la gira de trabajo por aquella demarcación, en la cual supervisaron la obra de la ampliación de Paseo de la República. El número es de mil 300 millones de pesos. De acuerdo con Calzada Rovirosa, la cantidad es una cifra que nunca se había vislumbrado para beneficio de la gente que habita en la zona norte de la capital. 
HERMETISMO. La cancelación del concierto del grupo español denominado “Hombres G” es un misterio. Por una parte, nadie sabe y nadie vio a los famosos cantantes de la década de los ochenta pisar el escenario en Plaza de Toros Santa María. La autoridad en materia de protección civil, dirigida por Amadeo Lugo, asegura que ellos no fueron los responsables de cancelar el espectáculo. Fuentes cercanas aseveran que los representantes de los cantantes fueron quienes, al no ver condiciones óptimas con el voltaje dentro del escenario, decidieron regresar a casa a los autores de la canción “Las chicas cocodrilo”. Ha trascendido que hasta el mes de noviembre regresen a suelo queretano. Ni modo. TURISMO. En el municipio de Colón, el alcalde Alejandro Arteaga presentó los distintos artículos que se promueven en la casa de artesanías de Ajuchitlán y realizó un recorrido en tranvía como un atractivo más que impulsa la administración para fomentar el turismo. Es una realidad que al municipio acuden, aproximadamente, un millón y medio de personas a la Basílica de Soriano, pero se retiran prácticamente el mismo día. Con la incursión de estos recorridos guiados en tranvía los turistas tendrán mayor conocimiento del municipio, porque hay atractivos qué presumir. INTERVENCIÓN. En el municipio de Cadereyta, los trabajadores que se dedican a transportar mármol denunciaron que en los últimos días no han podido desempeñar sus labores porque otros transportistas, de la misma localidad, les impiden el acceso a la fábrica de la región. En este conflicto, el movimiento Antorcha Campesina, a través de su líder estatal, Jerónimo Gurrola Grave, ha intervenido para apoyar a los transportistas que cuenta con su toma de nota que lo acredita como su legítimo representante. El tema puede derivar en hechos lamentables. (EUQ, 2)  
OBJETIVO COMÚN Por José Luis Báez Guerrero La jornada inédita por la que este domingo pasado los panistas elegimos por vez primera, de manera directa y democrática, a nuestra dirigencia nacional, nos permite concluir que Acción Nacional sigue siendo el único partido auténticamente democrático e institucional. Aquella atrevida afirmación que lanzara Jesús Silva-Herzog Márquez en su libro “El antiguo régimen y la transición en México” por la que planteaba que los tres partidos políticos de México eran dos, el PAN, recobra su mayor sentido después del resurgimiento del Acción Nacional posterior a la elección del año 2012. La consolidación de nuestra normatividad interna, la vigencia del padrón de miembros, la participación de los militantes, el respeto a los resultados de una elección interna, marcaron nuevamente la definición de un partido estructurado, democrático, institucional, ordenado y generoso. La elección de este domingo nos puso a prueba y proyectó la ruta del camino ganador. Muchos apostaron por el fracaso del método, no pocos aventuraban la conflictividad a partir de los resultados, otros tantos aseguraban fallas orgánicas que desdibujarían el propio proceso. Nada ocurrió. El PAN sale fortalecido de un proceso interno que debe sentar ejemplo para los venideros.  
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A partir de este momento Acción Nacional fija su mira en un objetivo común: mantener la confianza de los ciudadanos y apostar por la unidad interna, no como fin, sino como método. Estamos entusiasmados porque 85% de los panistas queretanos salieron a votar, porque el proceso registró incidentes menores, porque en el ajedrez político todos ganaron, porque el resultado se respeta y no se impugna. Así de sencillo y así de complicado. Resurge el orgullo de pertenecer al mejor partido de México. La nueva dirigencia nacional encabezada por el jefe Gustavo Madero y nuestro amigo y compañero Ricardo Anaya, no dudará en extender la mano sin reservas a todos los que busquen genuinamente el fortalecimiento del partido. La contienda quedó atrás y los esfuerzos del partido se concentrarán en los procesos electorales y en la viabilidad de las leyes secundarias pendientes. Los priístas tiemblan, vamos a salir juntos, unidos y a tiempo. Esta es la meta para este año. Estamos listos. Ganó Acción Nacional. Gana México. (EUQ, 11) 
 
**ASTERISCOS** 
REFLEXIÓN. La fórmula integrada por Gustavo Madero y Ricardo Anaya ganó la contienda por la dirigencia nacional del PAN; sin embargo, en Querétaro la dupla Ernesto Cordero-Juan Manuel Oliva se alzó con la victoria. Con la calma que viene después del proceso, es menester intentar entender qué significado tiene este resultado para el panismo local con miras al proceso comicial local que en unos meses habrá de iniciar. Los panistas entran, sin duda alguna, a un periodo de profundo análisis. Piratas- Por segunda ocasión en lo que va del año, el diputado federal por Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, presentó un punto de acuerdo ante el Congreso de la Unión para que se investigue el caso de los policías que a bordo de patrullas o con la instalación de retenes en el Circuito Mexiquense, se dedican a extorsionar a quienes circulan por esa vía. El asunto es que no se sabe si son delincuentes disfrazados de policías o policías que actúan como delincuentes. El caso es que nadie resuelve ni responde. Constancia- Y mientras el Partido Acción Nacional se enfrascó en su proceso interno para elegir a sus dirigentes nacionales, durante este mes, el presidente del Partido Revolucionario Institucional en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz se dedicó a reunirse con diversos grupos sociales de la comunidad queretana. Platicó con empresarios y comerciantes de San Juan del Río, con jóvenes en Tequisquiapan, con mamás de la Sierra Gorda y con los voceadores de la capital del estado. Calladito- Muy reservado, el diputado federal, Marcos Aguilar Vega, declinó responder a los reporteros que lo entrevistaron durante la jornada electoral del blanquiazul, qué cargo de elección popular tratará de ganar en la próxima elección estatal. Ahora decidió ser más cauto que en la ocasión anterior, cuando en una entrevista radiofónica aceptó querer ser candidato a la presidencia municipal de Querétaro, lo que le valió ser amonestado por el Instituto Electoral de Querétaro. Aunque hoy ofrecerá nuevamente una rueda de prensa. Movidos- A partir del fallecimiento de dos menores de edad en las guarderías ‘Nani’ y ‘El mundo de los peques’, autoridades estatales pusieron en marcha un operativo de revisión en todas las estancias infantiles o establecimientos de este tipo que brindan servicio en la entidad. De acuerdo al Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, esta acción ha dado resultados muy pronto, pues en solamente una semana, han encontrado y clausurado siete guarderías que no contaban con permiso alguno. Seguridad- Hoy martes, el secretario de Seguridad Pública en el municipio de Querétaro, José Héctor Benítez López, se presentará en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAQ, en donde dictará la conferencia ‘Seguridad pública: experiencias y retos desde lo local’. Nos dicen que destacará la favorable situación en la que se encuentra la capital queretana en esto de la seguridad. Estará también Patricia Espardo para dar detalles de las condiciones de trabajo de los integrantes de la Guardia Municipal. Quebradizo- La tristeza invadió algunos profesores que apenas este 15 de mayo recibieron el reconocimiento por los años de servicio al magisterio, pues no habían transcurrido más de 24 horas cuando varias de las preseas se rompieron en la zona de ensamble entre la medalla propiamente dicha, y la pieza en donde se menciona que es la presea “Prof. Daniel Ortiz E.”, nos han dicho que quieren ver al secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, para que les eche la mano y puedan ser reparadas. (AM, 1) 
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FUENTES
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